



学校安全だより

第 7 号

令和5年10月11日(水)

南三陸町立戸倉小学校

交通安全繭のマスコット運動実施(9/26)

4年振りに「交通安全繭マスコット運動」を実施することができました。総合的な学習の時間に4年生児童が育てた蚕の繭を、全校児童がマスコットにしました。1時間弱の短い時間の中でしたが、「安全運転に気を付けて下さい」等それぞれの思いをドライバーに伝えながら配布していました。(4年生) とぐらっこの思いが伝わりますように。



秋の交通安全教室の実施(9/28)

今年度の秋の交通安全教室は、雨のため低学年も高学年もDVDを視聴しての学習でした。徒歩だけでなく、自転車に乗るときに気を付けなければならないことを映像から学ぶことができました。怖い思いや痛い思いをしないように、正しい歩行や自転車の乗車をしてほしいと思います。



通学時(下校)の避難訓練を実施しました(10/4~5)

年に3回実施している通学時の避難訓練ですが、実施する度に子供たちがよく考え、自分たちの命を守る行動を取れるようになってきていると感じます。また、その場で見守る職員や保護者・地域の方の気付きがあり、より安全を意識した避難訓練になってきていると実感します。ご協力ありがとうございました。

